



Exige Saúl a Morena que lo incluya para gubernatura

REDACCIÓN / OVACIONES

El senador de Morena Saúl Monreal Ávila llamó a las dirigencias nacional y estatal de su partido a garantizar un proceso interno incluyente, democrático y transparente para la selección de candidaturas en Zacatecas, al advertir que la imposición podría derivar en la pérdida de la gubernatura.

Durante su asamblea estatal de evaluación de estructuras, realizada ayer ante más de 2 mil simpatizantes, el legislador recibió el respaldo a mano alzada para mantener su aspiración por el gobierno estatal. "No hay ni debe haber ningún linchamiento ni estatuto que esté por encima de la voluntad del pueblo", afirmó.

Monreal recordó el llamado *monrealazo* de 1998, cuando su hermano **Ricardo Monreal** dejó el PRI para competir por el PRD y posteriormente ganar la gubernatura, y señaló que su movimiento no se "achica" ante escenarios adversos. "Hoy muchos quieren hacerles creer que todo está decidido, que ya nos bajaron, que ya

CORTESÍA



Saúl Monreal, ayer, en una asamblea.

hay candidato o candidata, pero quiero que quede claro: en este momento no hay nada para nadie", subrayó.

El senador anunció que intensificará su trabajo territorial con recorridos "municipio por municipio, colonia por colonia y casa por casa", al tiempo que destacó la necesidad de fortalecer la estructura partidista frente a otros proyectos políticos que, dijo, buscan capitalizar el respaldo ciudadano.

Entre consignas de "¡gobernador, gobernador!", advirtió que la dirigencia de Morena tiene presente lo que podría ocurrir si se equivoca en las definiciones. "Sobre aviso no hay engaño: la gente quiere un proceso incluyente, democrático y transparente", expresó.

DESEOS

"LA GENTE quiere un proceso incluyente, democrático y transparente", aseguró ayer Saúl Monreal.